
VALMIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO A RESPEITO DO 
ENCAMINHAMENTO DA NUMERAÇÃO DAS PROPRIEDADES DA 
AVENIDA BENEDITO PIRES À SABESP, REDE DE ENERGIA E À 
COMPANHIA DE TELEFONIA FIXA(VIVO) 
 

Fomos procurados por vários munícipes que 
residem em um Condomínio de Chácaras localizado às margens da 
Avenida Benedito Pires e os mesmos solicitaram nossa intervenção 
junto ao Executivo Municipal solicitando providências cabíveis, 
imediatas e á médio prazo junto à via pública supramencionada. 

 

Solicitam os mesmos do Poder Executivo 
informações objetivas sobre a regularização dos dados cadastrais da 
referida Avenida. 

 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao 
Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando 
que Vossa Excelência,  através do Departamento de Cadastro da 
Prefeitura Municipal, encaminhe à Sabesp, à Rede Energia-Empresa 
de Distribuição de Energia Vale Paranapanema S.A. e á Companhia 
de Telefonia Fixa- VIVO do Município, o novo endereço (Avenida 
Benedito Pires, Bairro São Cristovão, CEP 19801-210) com a 
numeração de todas as propriedades do local e prestar 
esclarecimentos do porque esses dados não foram encaminhados 
à Sabesp, após requerido pela mesma. 

  

  

  
 

SALA DAS SESSÕES, em 10 de junho de 2013. 
 
 
 

          VALMNIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 
                                   Vereador – PSC  
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